



～SHIN～

ふきまるちゃんブログ 更新中！

富木島小学校

木陰寮

富木島小学校

5年

10月号

令和7年9月30日

新・進・伸

2学期に入り、1か月が経ちました。児童も次第に学校のペースを取り戻し、元気に活動している様子が見られます。夏休みの林間学習で学んだ話の聞き方や時間を見て行動することを学校生活でも実践しています。また、24日（金）には校内運動会があります。運動会に向けて学年や学校全体でも練習に力を入れていきたいと思ひます。

10月の予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 15:50 頃下校	2 特別日課 4時間授業 13:40 頃下校	3 特別日課 4時間授業 13:40 頃下校	4
5	6 朝会 ②火災避難訓練 ⑥クラブ 15:45 頃下校	7 特別日課 (就学時検診) 3時間授業 12:45 頃下校	8 15:50 頃下校	9 木曜 40分 15:05 頃下校	10 15:50 頃下校	11
12	13 スポーツの日	14 運動会リハ②③ 口座振替日 15:50 頃下校	15 15:50 頃下校	16 木曜 40分 委員会日課 15:50 頃下校	17 15:50 頃下校	18
19	20 朝会 運動会リハ② 14:55 頃下校	21 運動会リハ予備日 ②③ 15:50 頃下校	22 15:50 頃下校	23 木曜 40分 晴天時： ⑥運動会準備 15:40 頃下校 雨天時： 15:05 頃下校	24 校内運動会 晴天時： 14:20 頃下校 雨天時： 火曜日課 6時間 15:50 頃下校	25
26	27 教育相談 朝会 14:55 頃下校	28 校内運動会予備日 15:50 頃下校	29 教育相談 15:50 頃下校	30 木曜 40分 15:05 頃下校	31 教育相談 15:50 頃下校	1

◎11月の主な予定

- 4日（火） 教育相談
- 5日（水） 教育相談
②市内一斉避難訓練
- 10日（月） ⑥クラブ
- 13日（木） ⑦委員会
- 14日（金） 5時間授業
- 26日（水） 5時間授業
- 27日（木） 5時間授業
- 28日（金） 5時間授業

◎集金のお知らせ

給食費（9月分）	4,750円
学年費	2,050円
積立金	3,000円
PTA会費（長子）	1,200円
合計	11,000円

集金日は、14日（火）です。
残高のご確認をお願いいたします。

後期児童会役員が決まりました

9月16日(火)に後期児童会役員選挙が行われました。これまで、選挙公報やポスターづくり、朝や放課の選挙運動、当日の演説など、いろいろな苦勞を乗り越えてきた立候補者や応援演説者、そして選挙を支えてくれた選挙管理委員。それぞれとてもよくがんばってくれました。

何よりもほほえましいのは、立候補した多くの児童が、富木島小学校のため、学校が楽しくなるための方法をいろいろ考え声にしてみんなに聞かせてくれたことです。

その活躍に期待するとともに、みんなでしっかり支えていこうと思います。



運動会について

10月24日(金)、昨年度のように、学校全体での運動会を実施します。

1組が赤、2組が白、3組が青組と、赤白青対抗戦で実施します。5年生の学年種目として棒&タイヤ引きと学級対抗全員リレーを行います。9月末から本格的に練習が始まるので、体操服・水筒・汗拭きタオル等の忘れ物がないように、ご家庭でもお声かけをお願いします。また、プログラムは後日配付しますので、ご確認ください。

当日や準備では、5年生も6年生と共に、各委員会で役割を分担して運動会を支える立場となります。競技の熱戦に加え、その働きぶりも、ぜひご覧ください。



また、前日の準備ですが、雨天時は委員会を行いません。下校時刻が14時50分頃に変更になりますのでご承知おきください。

○ハチマキについて

今年度から学校で購入したハチマキを貸し出します。赤白帽子の上にハチマキを巻き、競技を行います。新品のため、色落ちの可能性が考えられますので、一度ご家庭で洗濯していただくとよいかと思えます。ハチマキを一人で結ぶことが難しい場合は、赤白帽子に縫い付けていただけると助かります。安全のために、ご協力よろしくをお願いします。

また、運動会終了後はお手数をおかけしますが、ご家庭で洗濯をしていただき、学校へご返却いただきますよう、よろしくお願いします。

伝統芸能について

毎年、5年生では総合的な学習として、伝統芸能を学びます。10月から花笠音頭、虎舞、富木島太鼓の3つに分かれて練習します。

9月下旬には、伝統芸能継承の会で、6年生の演技を実際に見ました。その中で児童は、「虎がかっこよかった」「迫力があった」「踊りが合っていた」というように、6年生の一生懸命の演技をしっかりと受け取っていました。そのあと、人数調整を試みながら、一人ひとりがどれを務めるのかを決め、10月には演目ごとに6年生からその方法を教えてもらう時間を取ります。11月23日(日)に行われる公民館まつりでも発表をする予定です。

※公民館まつりでの発表については参加者を後ほど募集します。

